

Presseaussendung April 2020

Glasfaser-Baustart unter besonderen Umständen

RIED IM INNKREIS/INNVIERTEL. Der Internet-Serviceprovider Infotech mit Sitz in Ried im Innkreis setzt trotz herausfordernder Rahmenbedingungen weitere Schritte in Sachen Glasfaser-Ausbau im Innviertel. So werden neben der Fertigstellung bereits laufender Ausbaugebiete auch in weiteren Gemeinden die Bauarbeiten gestartet.

Das Coronavirus stellt aktuell so gut wie alle Firmen und Arbeitnehmer vor besondere Herausforderungen. Den Empfehlungen der Regierung folgend, arbeiten immer mehr Personen im von daheim. Andererseits ist in Zeiten wie diesen Video-Streaming beliebter denn je. Beide Anwendungen benötigen entsprechend hohe und stabile Internet-Bandbreiten.

Infotech setzt mit der Cybercity-Initiative bereits seit einigen Jahren wichtige Schritte, um möglichst viele Innviertler Haushalte mit der Glasfaser-Technologie zu versorgen.

Nach einer kurzen Unterbrechung aufgrund der Ausgangsbeschränkungen laufen die Arbeiten nun in Pattigham, Pramet, Schildorn sowie St. Florian am Inn weiter.

Anfang März fiel auch der Startschuss für den Ausbau in Mettmach, wo die Firma Katzlberger für den Tiefbau verantwortlich zeichnet. Ab Anfang Mai geht es weiter zügig voran, hier startet die ARGE Spindler & Swietelsky die Bauarbeiten gleich in drei Gemeinden: Große Teile von Gurten, Hönnhart und St. Marienkirchen am Hausruck können in absehbarer Zeit von „lichtschnellem“ Internet profitieren. Insgesamt werden allein in den von März bis Mai gestarteten Baugebieten im ersten Schritt über 550 Kunden angeschlossen.

Selbstverständlich werden auf allen Baustellen sämtliche vorgegebenen Schutzmaßnahmen eingehalten, um ein Infektionsrisiko für alle Beteiligten zu minimieren.

Kunden der Infotech-Privatkundenabteilung INEXT, welche die Fiber-to-the-Home-Technologie – also Glasfaser bis ins Haus – nutzen, genießen eine gesteigerte Lebensqualität durch schnellsten Datenup- und -download, unterbrechungsfreies Video-Streaming, beste Ping-Zeiten bei Online-Spielen, ideale Voraussetzungen für Home-Office u.v.m.

Fernsehen über die Glasfaser-Leitung (IPTV) punktet mit innovativen Funktionen wie 7 Tage Replay, also Sendungen bis zu 7 Tage in die Vergangenheit ansehen.

Für Firmenkunden ist ein Glasfaser-Anschluss wichtig für die nachhaltige Standortsicherung.

Für Schnellentschlossene gibt es nach wie vor die Möglichkeit sich in den Ausbaugebieten für den Internetanschluss der Zukunft zu entscheiden. Nähere Infos dazu bekommt man unter www.inext.at bzw. 07752-21021 oder office@inext.at.

Das Infotech-Glasfasernetz soll in den nächsten Jahren auf 700 km in 30 Gemeinden anwachsen. Derzeit sind u. a. in Lohnsburg, Antiesenhofen, St. Martin im Innkreis und Eberschwang Anmeldungen möglich. In diesen Gemeinden kann der Ausbau realisiert werden, wenn rund 50% der Haushalte Verträge abschließen.

Über Infotech

Gegründet 1993 als EDV-Handelshaus, entwickelte sich Infotech innerhalb kürzester Zeit auch zum Internet-Service-Provider. Ein Meilenstein in der Unternehmensgeschichte war der Projektstart für das Rieder Glasfasernetz im Jahr 2001.

Bei INEXT, der Privatkunden-Abteilung von Infotech, erhalten alle Interessierten zuverlässige Internetprodukte mit erstklassigem Service, günstige Festnetz-Telefonie und interaktives Fernsehen.



Bildnachweis: Infotech



Bildnachweis: Infotech

Kontakt:

Maria Stockhammer
Bereichsleitung INEXT | Marketing

Infotech EDV-Systeme GmbH
Schärdinger Straße 35
A-4910 Ried im Innkreis

Tel. +43 7752 81711 315
maria.stockhammer@infotech.at